

11-29-87  
**Partidos  
apoyan  
plan  
de paz**

AP, Bogotá.  
La Conferencia de Partidos Políticos Latinoamericanos (COPPAL) respaldó ayer las iniciativas del Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, y del Grupo de Contadora para buscar soluciones políticas a la crisis centroamericana, sin intervención de las grandes potencias.

En una declaración emitida luego de dos días de deliberaciones sobre el conflicto en la región, COPPAL puso a disposición del mandatario Arias y de Contadora las fuerzas que representa, para impulsar un movimiento de opinión que contribuya a hacer viables sus propósitos de reactivar las gestiones de paz en Centroamérica.

El senador colombiano, Ernesto Samper Pizano, quien presidió la reunión, expresó que el respaldo ofrecido a la tarea pacificadora de Contadora, su Grupo de Apoyo y de Arias "es muy significativa".

Destacó que el respaldo proviene de 11 partidos políticos que están en el poder en países latinoamericanos, y además de los principales actores del conflicto en el istmo, el Gobierno sandinista de Nicaragua y el frente político de las guerrillas salvadoreñas. Samper dijo que la reunión giró en torno "a la nueva propuesta de Arias, que va en la misma dirección de las fórmulas de Contadora, pues busca una solución pacífica a la crisis, sin intervención de las grandes potencias y exigiendo la democratización y la reconciliación internas de los países centroamericanos".